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Nach BaderWoy und Anleihenfälligkeit und Kredithai-Situation:

Als wir vor nicht langer Zeit mit Meeske kurz vor knapp vom Schlimmsten bewahrt wurden,
negatives Eigenkapital und Strafzahlungen aber noch knapp keine Punktabzüge hatten, war
eine nachhaltige wirtschaftliche Gesundheit schon ein sehr ambitioniertes Ziel und langfristig
schwer zu erreichen.

Laut Meeske waren in der 2.Liga realistisch auf Sicht von 15 Jahren 500.000 pro Jahr aufzuholen
gewesen, große Investitionen in den Kader unmöglich.

Außer wir würden irgendwann mal evtl. doch aufsteigen, was den Prozess der Gesundung
beschleunigen würde.

Das ist uns unerwartet schneller gelungen als realistisch vorher angenommen, was somit auch
unsere frühere wirtschaftlich Gesundung erst möglich gemacht hat.

Nachdem es nun geschafft ist, ist nun einigen die weitere nachhaltige wirtschaftliche
Gesundung zu unambitioniert. Das wird plötzlich als gegeben hingenommen, was vor kurzem
war ist vergessen

Das erinnert mich an die Zeit der stabilen 1.Liga Zugehörigkeit unter Hecking. Das wurde als
gegeben hingenommen und der Spielstil reichte nicht. Wir wollten mehr TikiTaka.

Wir bekamen aber am Ende KakiKaka.
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